

Aramon

Cyclo : cent neuf participants au départ de la randonnée



Pas moins de 109 participants ont participé à la randonnée.

Samedi 3 octobre, le premier inscrit à la randonnée de Cyclo-tourisme organisée par le club d'Aramon, sous l'égide de la FFCT était le mistral, immédiatement suivi par 109 participants, dont 14 féminines et 5 jeunes de moins de 18 ans. Le plus jeune de tous, encourageait son père depuis une remorque derrière le vélo, il est âgé de deux ans et demi.

Si le mistral a bien aidé les cyclos dans la première partie, ça n'a pas été la même chose pour le retour ; Il en a fallu des forces, pour lutter contre lui. Les derniers arrivants ont eu la chance de le voir baisser sa puissance d'un ton, en fin de parcours.

Il y a eu 13 participants sur les 50 km ; 43, sur les 80 km et 53, sur les 100 km. Ils étaient venus du Gard, du Vaucluse, des Bouches-du-Rhône, mais aussi de l'Hérault, de

l'Ardèche et même un de la Marne. Les clubs les plus représentés sont ceux de Saint-Saturnin avec 12 participants et Remoulins avec 10 inscrits.

La famille Renouard, du club de Milhaud, est venue en force pour encadrer le plus jeune ; ils étaient six en tout (bel esprit de famille). Tous les participants ont été très satisfaits des circuits proposés, de l'accueil et du ravitaillement. Ils ont promis de revenir l'année prochaine. Le tout s'est terminé autour du verre de l'amitié, après la remise de récompenses, agrémentée d'une tombola surprise qui a doté une trentaine de cyclos.

Le club d'Aramon tient à remercier la mairie, la CMCAS, le Conseil général, Jeunesse et sports, ainsi que les commerçants Aramonais. ●

► **Prochain rendez-vous du club, pour le point café le dimanche 29 novembre, de 9 à 11 heures.**